

クラスだより



(0才児) <目標>

☆**戸外で伸び伸びと体を動かし、遊ぶ楽しさや気持ちよさを味わう。**

先月は、前半は水遊びを楽しむ事ができましたが後半は体調を崩している子が多くて室内で過ごす事が多くなっていました。でも、室内ではマット遊びやトンネルくぐり、ボール遊びなどして体を動かして遊んでいる子ども達です。

まだまだ暑い日は続きますが、子ども達が体調も良く天気の良い日には、靴を履いてのお散歩にも出掛けようと思っていますので、歩行ができる子は、毎日、靴を持たせて下さい。少しずつ、靴を履く事にも慣れていきましょうね。



(1才児) <目標>

☆**走る、登る、滑るなどの全身を使って体を動かす心地よさを味わう。**
☆**衣服の着脱や手洗いなど、自分でできる事をやろうとする。**

盆踊り会という大きな行事を経験して、日に日に成長するりす組さん。自分の物がわかるようになり、タオルや着替えなど自分で選び自分でやろうとする姿が見られます。まだまだ、先生の力も借りながらですがやろうとする気持ちが育っているのがとても嬉しく思います。着替えをする際、ズボンやパンツが上げられなかったりする事もあるので個々にあったサイズの準備をお願いします。来月は、運動会もあり身体を動かす事が大好きなりす組さんはやる気満々です。登ったり、バランスをとったり、走ったりとかっこいい姿をお母さん、お父さんへ見せれるよう練習頑張っています。早寝早起き、朝ご飯をしっかり自宅では身体を整えてから登園できるようお願いします。



(2才児) <目標>

☆**順番や簡単なルールを守って、集団での遊びを楽しむ。**

「友達と一緒に」を喜び様になり、集団で自然発生の遊びを楽しむようになってきたうさぎ組さんです。ちっちゃな先生も出現し、色々なごっこ遊びを展開しています。先日、イス取りゲームをやってみました。勝ち、負け、合図まで待つ…といった簡単なルールを理解し取り組む姿に成長を感じました。

さて、そろそろ運動会に向けても色々な練習を始めたいと思います。そのひとつに水筒！マイ水筒でいつでも水分補給ができるようにしたいので、準備の方、よろしくお願い致します。水筒の中身はお水でね♡



(3才児) <目標>

☆**自分のやりたい好きな遊びを見つけ、思う存分遊び込み充実感を味わう。**

暑さにも負けず元気いっぱいのはんだ組さん。先日、出掛けた散歩中に一人の男児が赤い標識を指さし「しょうかせん」と言ったので私たち担任もびっくりしました。他の子達も赤い標識の消火栓に興味を持ち始めたので消防士さんが火事の時に使うんだよとわかりやすく伝え、皆で消火栓探し散歩をしました。すると、遙か遠くに見える赤い標識を見つけ「先生、消火栓あった～」と指さし大喜びの子ども達でした。帰ってきてからも消火栓3つあったね～と話したりと会話も弾んでいた子ども達です。これからも地域を探検しながら、色々なものを子ども達と見つけていきたいです。



(4才児) <目標>

☆**友達と遊びを通して思いを伝え合う楽しさを感じる。**

運動会に向けてらいおん組でもエイサー練習が始まりました。難しい振り付けで四苦八苦しています(担任が。)子ども達が頑張っている姿、とてもかわいいですよ。ぜひ応援してあげて下さいね。

それから毎日の様に子ども達が色塗りやハサミ遊びに夢中になっています。日に日に使い方も上手くなってどんどん進化していますよ。子ども達の「何か作りたい！」という気持ちを大切にしたいと思いクラスでは廃品を集めています。クラスの入口に青い箱を設置していますので不要になった廃品をどんどん入れて下さいね。子ども達のワクワクする活動を、今この瞬間を一緒に叶えていきましょう♡

ご協力の方、宜しく申し上げます。



(5才児) <目標>

☆**友達と共通の目的を持ち、協力して活動に取り組み、達成感を味わう。**

先月おでかけした体験学習では、夏の暑い中涼しい環境で、チームラボの色鮮やかなアートに触れ子ども達の感性が育まれた事と思います。また皆でモノレールに乗ったり、公園で愛情たっぷりのお弁当を頂き、園に戻ってきてからもオリジナル缶バッチ作りやクッキング体験を通して、子ども達が主体的に取り組んでいる姿が見られました。また、他の園との交流会☆ミニ運動会も開催され友達と共通の目的を持ち、自分で考えながら協力して活動を楽しめるような環境作りをこれからも整えていきたいと思っています。

来月には、子ども達の楽しみにしている三大行事の一つでもあります☆運動会☆を予定しています。運動会では初！和太鼓とエイサーの演舞があり5歳児クラスらしく3・4才児のお友達をリードしていきけるように練習に励んでいきたいと思っています。

応援の程、宜しく申し上げます



あんぜんだより

安全だより 第2号
希望の星保育園
令和7年9月1日
園長 兼城佐代子

子ども達のいきいきした表情に、心と体の成長を感じるこの頃、まだまだ続く暑さの中でも、元気いっぱい園庭遊びやお散歩を楽しんでいます。たくさん食べて、しっかりと休息をとり、体調の変化に気をつけながら過ごしていきたいと思えます。

さて今月は「防災月間」です。最近全国各地で地震がおきており、日常的に起きる小さな地震はもちろん、心配される大地震に備え、避難バックや救急バックの準備を行い、身の安全を守る方法を確認してみましょう。

災害への備え

もしもの時に備え、**非常食や水、ラジオ懐中電灯**などを用意しておきましょう。また、子ども達にも火事や地震が起きたらどのように行動すべきか等、日ごろから繰り返し話し緊急時に備えるようにしましょう。

災害用の備蓄品・防災グッズ

- ✓ 飲料水や食料
- ✓ 衛生用品や生理用品
- ✓ 携帯トイレなど災害時の備蓄トイレ
- ✓ ライトや電池など照明器具
- ✓ 日常的に使う薬など医薬品
- ✓ 上着や手袋、カイロなど季節用品
- ✓ おむつやミルクなど個人の必需品
- ✓ ラジオなど情報収集ツール

自力で生活を継続できる備えを事前におきましょう



「ローリングストック」って何?

普段使う食品を食べながら備蓄する方法です。普段から食べて気に入ったものを多めに買っておけば、災害時でも家族の好きなものが食べられます。



乳児やアレルギーのある方

離乳食やアレルギー対応食品は災害時、特に手に入りにくいので備蓄が大切です。家族に合わせて準備をしておくことで安心して過ごせます

お願い

★緊急連絡先が変わったら★

緊急連絡先の変更があった場合には担任までお知らせ下さい。
★住所 ★携帯番号 ★職場

★お休みの連絡について★

毎日、9時15分には出欠の確認をしています。お休みをする場合には9時までには連絡をお願いします。(遅れて登園する際も忘れずに☆)



運動会練習

はじまるよ～

子どもたちの大好きなかけっこ、遊びながら早く走れるようになる動きを紹介します。

○高速うでふりゲーム

肘に絵や文字などをはり、腕をふって何がかかっているのかを当てる遊びです。友達に当てられないようにする為、腕を速くふる力がつきます。



○ケンケンずもう

腕を胸元でくみケンケンしながら友達と押し合います。体幹が養われ、ケンケンすることで走る時に必要なつま先や片足で地面をける力がつきます。



○紙がおちないマジック

紙を胸に当てて、前を向いて走ります。紙が落ちないようにスピードを出して走ることで全速力を出して走る力をつけます。

